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Beitrag von „Veteran“ vom 24. April 2021, 23:42

Zum Thema Stadion ein paar sehr interessante Aussagen von unserem OB:
https://youtu.be/ptkr2vW62Ig Ab Minute 38 etwa, wobei das ganze Interview durchaus
interessant ist.
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